



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 16.10.2024
– Auszug aus Drucksache 19/3747 –**

Frage Nummer 10

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Toni
Schuberl**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, muss Tittling sich Sorgen machen, seine Polizeistation zu verlieren, welche Maßnahmen ergreift die Staatsregierung, um diese für die Region so wichtige Station zu erhalten und wie wird sich nach Einschätzung der Staatsregierung das Sicherheitsgefühl in der Bevölkerung entwickeln, wenn die Staatsregierung – während sie gleichzeitig aus parteipolitischen Gründen das Unsicherheitsgefühl in der Bevölkerung schürt (trotz extrem niedriger Kriminalitätsrate) – die Polizeistation in Tittling infrage stellt?

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration

Eine konkrete Aussage zur künftigen Situation bei der Polizeistation Tittling kann zum derzeitigen Zeitpunkt nicht getroffen werden. Das Polizeipräsidium Niederbayern ist derzeit in der Prüfung möglicher Organisationsanpassungen.